



新津第一小学校通信

もみじ



令和2年6月10日発行

No. 8

児童数 409人

<http://www.niitsuiti.city-niigata.ed.jp>

新型コロナウイルス終息に向けた新たな教育活動

校長 田邊裕一

6月1日から、全員そろって1日を学校で過ごす生活が再開しました。長い期間、ご家庭で子どもたちの見守りをいただきましたことに感謝申し上げます。今後は、「新しい生活様式」を意識し、コロナウイルスの終息が見えるまで、長い取組を続けていきます。学校でのコロナウイルス対策をいくつか紹介します。

1 「て・マ・きの約束」を守ろう！

「て」は手洗い、「マ」はマスクの着用、「き」は距離の確保です。短くまとめて、「て・マ・き」の約束として、子どもたちの意識が継続できるように働き掛けています。

2 距離感を意識できるように！

教育委員会のガイドラインには、3密を避けるため「人との間隔はできるだけ2mは空ける」とあります。しかし、2mと言ってもなかなか感覚がつかめません。廊下にテープで印を付け、距離感をつかめるようにしています。

3 校内の消毒作業をしています！

子どもたちが下校後、手すりやドアノブなど、大勢が触れる部分の消毒作業を教職員で行っています。

4 授業の工夫をしています！

体育を例にします。運動会が9月に延期となったため、陸上運動系の種目は夏休み明け後に、密集の可能性があるボール運動は後期に。また、例年冬期に行う器械運動系を前倒しで行う。このように、感染を避けるために、学習時期を工夫します。

現在、学校行事の見直し、夏休みの期間の見直し等を行っています。臨時休校中の学習内容を取り戻し、学習の積み残しがないようにしていきます。

目に見えないウイルスへの対応は、まだまだしばらく続きます。



3つの大事な約束

生き物 大好き！

2 学年主任 山崎 優

臨時休校，分散登校を経て，ようやく2年生65名の元気な子どもたちがそろいました。友達と一緒に勉強したり，遊んだりする日常を楽しんでいます。

さて，2年生は生活科の学習で野菜を育てています。毎日水やりをして「花が咲いた。」「実がなったよ。」「葉っぱが虫に食べられちゃった。」と一喜一憂しています。まるで野菜の親のように「いっぱい（水を）飲んでね。」「早く大きくなるんだよ。」と語りかける姿が微笑ましいです。



また，学校にいる生き物調べもスタートしました。網を持って走る姿は，獲物を狩る鷹のようです。最初はアリやダンゴムシしか捕まらなかったのですが，模様が美しいテントウムシやカメムシ，元気なカエル，3mmほどの羽化したてのショウリョウバッタなどを捕まえることができました。捕まえたり観察したりした生き物に愛着を感じ，「仲良くなりたいな。」「飼いたいな。」という思いが膨らんできています。

「どうなったかな？」「何がいるかな？」と目を輝かせながら学びに向かう2年生。その学びに向かう姿勢に力強さや頼もしさを感じています。

【連絡】夏季休業期間について

新聞等でも報道されているとおり，新潟市では各校の状況に合わせて夏休み期間を短縮し，授業の遅れを解消します。新津第一小学校は，以下のように夏季休業日を設定します。

- ・ 7月27日（月）～31日（金）・・・普通授業（給食あり）
- ・ 8月3日（月）～5日（水）・・・短縮4時間授業（給食なし）11：55下校
- ・ 8月6日（木）～23日（日）・・・夏季休業日
- ・ 8月24日（月）・・・4時間授業（給食あり）13：10下校
- ・ 8月25日（火）～・・・普通授業（給食あり）

【確認】申請を忘れていませんか？〈就学援助制度〉

就学援助制度とは，小中学校の子どもがいる家庭で一定の所得条件に該当する場合，学用品費や学校給食費などの一部を助成する制度です。年度途中でも申請することができます。

まだ，申請されていない保護者の方は，お子様が通われている学校，または教育委員会学務課までお問い合わせください。制度の詳細については，新潟市のホームページか4月に配付しました制度チラシをご覧ください。

http://www.city.niigata.lg.jp/kosodate/gakko/school_jyosei/school_jyosei1.html